

# UNA SUGERENCIA

Parece obligado que la Comisión de Fiestas esté presente en este número extraordinario de nuestras Ferias del Boletín de Información Municipal.

La organización y puesta en marcha de unas Ferias, está sujeta, por lo menos en las nuestras, a una serie de dificultades que se van venciendo gracias a la fiel colaboración de un equipo de hombres, todos funcionarios municipales, que con una entrega total y un entusiasmo sin límites, ha sido posible en estos últimos años, dar a Ciudad Real, unas Fiestas dignas de su capitalidad.

Son varias las dificultades a que antes aludía, pero debe figurar en primer término la fecha en que celebramos nuestras Fiestas; mes de agosto: semana grade de San Sebastián, Santander,

Gijón, Vigo, etc., son entre otras capitales, las que en las mismas fechas o muy próximas a ellas, celebran también sus fiestas; la importancia de éstas, superior a nuestra capital, su situación geográfica, su riqueza propia, zonas de veraneo, son factores a tener en cuenta, ya que tienen en todos los órdenes un poder de atracción muy superior al que nosotros podemos ofrecer: poca densidad de población, temperaturas caniculares, nivel económico bajo, hostelería nula, etcétera.

Nuestro precario presupuesto no permite, ni ello sería moral, dedicar cifras grandes para las fiestas, teniendo que atender problemas vitales; por eso no es posible, por ahora, confeccionar un programa como sería nuestro deseo.